
Ecrire avec un porte-plume 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

Yoni : « On a écrit avec un porte-

plume parce que l’on travaille sur 

l’école ancienne. On a vu des cahiers 

d’autrefois. Aussi en écriture, on 

devait s’appliquer ! » 

Sami : On a écrit avec un porte-

plume, et on a fait de l’éciriture 

d’autrefois et c’était difficile. 

Autrefois, dans les classes il y avait 

des bouliers… 
 
 

  

 

 

Zoé : «  On est en train de travailler sur l’école 

d’autrefois. On a utilisé un porte-plume pour écrire, 

c’était vraiment trop bien mais un peu difficile. Je sais 

qu’il y avait un encrier dans les tables et que l’on pouvait 

avoir la meilleure note d’écriture : le 1er prix d’écriture ! 

Je sais aussi qu’il y avait un bonnet d’âne quand on ne 

travaille pas bien, et ils le montraient devant tout le 

monde, dans la cour.  


